

In der Nacht wurden aus der Ukraine erstmals aus den USA gelieferte ATACMS-Raketen auf Ziele im russischen Hinterland abgefeuert. Das russische Verteidigungsministerium bestätigte den Angriff am Nachmittag. Die Meldung lautete: „Heute um 03:25 Uhr startete der Feind Angriffe mit sechs ballistischen Raketen auf eine Anlage in der Region Brjansk. Bestätigten Angaben zufolge wurden in den USA hergestellte operativ-taktische Raketen vom Typ ATACMS eingesetzt. Als Ergebnis des Raketenabwehreinsatzes schossen S-400- und Pantsir-Flugabwehrsystem fünf Raketen ab und beschädigten eine. Ihre Fragmente trafen das technische Gelände einer Militäranlage in der Region Brjansk und verursachten einen Brand, der schnell gelöscht wurde. Es gibt keine Verluste oder Schäden.“

<https://anti-spiegel.ru/2024/eilmeldung-erster-angriff-mit-us-atacms-raketen-auf-russisches-gebiet/>



Werbung

